



奉仕しよう
みんなの
人生を豊かに
するために



那珂湊駅構内（画：清水喜輝氏）

WEEKLY REPORT

No.3032 2022年4月11日

事務所 ひたちなか市海門町二丁目8-13 ひたちなか商工会議所那珂湊支所内

TEL.029(263)7811 例会日 毎週月曜日 12:30

FAX.029(263)6859 例会場 藤屋ホテル（当面の間）

URL : <http://www.nakaminato-rc.com/>

★ 点 鐘

根本 博 会長

国 歌 齊 唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会:遊座 文郎 SAA

★ 会長挨拶

根本 博 会長



本日の出席者15名との報告を受けていたのですが、急遽2名欠席で13名での例会です。毎回といいますか、例会のメンバーも固定化しつつある感はありますが、逆に言いますと大変心強いメンバーとも言えるのではないかと思います。できるのであればこのメンバーを一人でも多くして例会に多くの会員が出席して頂けるよう努力していくかなければならないと思います。

コロナ感染症ももう県内1,000人越えは常態化しつつあります。どうやったら解消できるのかな

と考えたのですが、やっぱり分かりません。

と私の個人ごとのですが、4月に入ると釣りのシーズンです。ここら辺ですと黒鯛を那珂川沿いの河口で釣ります。最近震度3~4ぐらいの地震が頻発していて、その影響か何か落ちついて出来ないのかなという気がいたします。本来ならば磯に上がって釣るという釣り人は4~5人です。まばらな状態なので距離は充分取れます。外でもあるし感染症予防はまず大丈夫なのかなと思います。しかしそういった気持ちでいざ行こうとすると、やっぱり地震のこととかが気になり「あのテトラが壊れたら」とか考えてしまうと行くのに二の足を踏んでしまうといった感じです。皆さん方も色々なご趣味とかをお持ちでしょうが、この「コロナ」の状況の中、ストレス解消の意味も含めましてやっていけたらと思っています。

★ 結婚記念日のお祝い



鹿志村吉信会員

常盤昌敬会員

★ 幹事報告

金子 明夫 幹事
ウクライナ難民支援チャリティーコンサート開催
昨日10日磯崎久喜雄会員のパラダイムスタジ

オにおきまして「ウクライナ難民支援チャリティーコンサート」が開催されました。
地区大会の出欠の件

先日Faxをお送りしましたが、締切りが15日となっております。まだご返事いただいたいいない方は至急ご連絡ください。尚本年度の地区大会、zoomでの参加というのではないそうです。

★出席報告

会員数	24名
出席者	13名
欠席者	11名
メキヤップ	9名
出席率	91.6%

★委員会報告

ロータリー情報委員会

根本 隆 委員長

ロータリーのネットワークが
ウクライナ難民に迅速な支援
(別紙参照)

★クラブ会長エレクト研修セミナー報告

川崎 誠 会長エレクト

4月9日～10日とクラブ会長エレクト研修セミナーに参加して参りました。会場はつくば市のホテル東雲でした。

研修の中でもウクライナの話が出まして、ウクライナにもロータリークラブがあるのですが、新井ガバナーから皆さんから受け取った義捐金、さっそく現地のクラブに送金しましたとの報告を受けました。先方のガバナーからもお礼のメールが届いたそうです。

それで研修会で頂いた名刺のコピーを皆さんにお配りしましたが、次年度ガバナーは大野治夫さんです。大野さんは「人生は楽しむべきだ」おっしゃられており非常に明るい方でした。また第2分区のガバナー補佐は横須賀忠行さん、勝田のベニヤ商事の社長さんです。勝田RCの会長は手島研作さん、母と子の病院の院長先生です。今は娘さんに譲ったそうですが、手島さんが「私はまだロータリーに入って2年しか経っていないのに会長になるんだよ」とおっしゃっていました。ひたちなかRCの会長の大谷啓祐さんです。頂きました名刺、これから機会も多くなると思いますので活用して頂きたいと思います。

それとプログラムも配布いたしました。現地についてプログラムとか資料を頂いたのですが、参加者は大体200名ぐらいいました。ホテル東雲の大きなホールは2,000人ぐらいの収容人数らしいですが、それを2つに仕切って会場にしていました。入場にもコロナワクチンの2回接種以上の人しか入場できないといった制限も設けていました。接種証明書(接種券)を見せての入場、私はもう3回目を終えていましたので問題なく参加できました。後で聞いた話では参加者の中に若い方でまだ接種を1回しか受けていない方がいたのですが、抗原検査キットを持ち込んでいましたのすぐその場で検査、陰性を確認して研修参加となつたそうです。

まずプログラムを見てびっくりしたのですが、午前中はそれなりのお話という感じでしたが、昼食をとて午後からの研修、8項目の各委員長からの報告でした。一人20分という制限で発表で、時間内でまとめてくれる方が多かった中、パワーポイントのプリント資料を渡されました。発表者の方ものすごく飛ばして発表していました。画面を「はい次、はい次」という感じでろくに説明もないのにと思ったのですがどんどんと進んでいきました。内容は大体何をするのかというのを理解していると思います。一日目の研修も終了し懇親会に入ったのですが、今、根本会長の前に酒瓶が置いてあります。ラベルに大野エレクトの似顔絵と「人生を楽しむ」と書いてございます。それぞれのテーブルに1本ずつ置いてありました。

次の日の研修会は水野功さん(東京飛火野RC)を講師に迎えての講演会でした。その後各地区のガバナー補佐の次年度への抱負の発表がありました。会長エレクト研修会、休憩時間というのがお昼を食べる時とあと間に10分ある程度で、非常に過密なスケジュールで行われた研修会だったと思います。

あとは委員会の中で気になったことは、米山で3,000円だったものが5,000円になりましたといった事後報告みたいなものがありました。それから研修会を通して言っていたことは「女性会員が少ない」ということでした。世界から見た全国的に見ても茨城県は女性会員が少ないとされました。8クラブある水戸ですと、43名の女性会員がいるといいます。当クラブも吾妻さんがいらっしゃるお陰で、大丈夫だったので、13クラブで女性会員がいないということで名指しで発表されていました。隣の大洗クラブでは会員数16名で女性に声を掛けたいと思っているけれどもといっていました。水戸のクラブでしたか、女性会員にアンケートを取ったところ、一番に障害になるのは「会費」だそうです。やはり会費というのは男性が払っている会費と女性が払っている会費が、同じというのは如何なものかと水戸の女性会員からは出たそうです。

あと24日に予定されています2022-23年度国際ロータリー第2820地区「地区研修協議会」のプログラムを頂いてきました。ただ今日来て事務局から頂いたのはどうもzoomになるようです。会長・幹事・各委員長となると大変な人数になると思うのでzoomも致し方ないかなと思います。こちらは幹事と相談の上出席形態を決めていきたいと思います。以上です。有難うございました。

★次々年度ガバナー補佐の発表

根本 博 会長

次々次年度(2023-24)当クラブからガバナー補佐を輩出しなければなりません。先立っての理事会で磯崎孝会員を推挙し承認を得ましたので発表いたします。

★はまぎく植栽について

根本 博 会長

(内容は非掲載)